

## Grabanlage Sänger mit neuem Gesicht

**S-Vaihingen/Red.:** Die «Interessengemeinschaft Trauermelodie» in Vaihingen widmet sich der Friedhofskultur, informiert über bekannte oder vergessene Gräber. Sie sind ein Stück Stadtteilgeschichte. So stieß man hier auf das Grab der Raketenforscher-Familie Sänger. Es war eigentlich „abgelaufen“ und auch nicht mehr in gärtnerischer Pflege. Dies stieß bei einigen Besuchern des Friedhofs auf Unverständnis. Im März 2010 initiierte die „Trauermelodie“ eine Überprüfung der Sachlage zur Grabstätte der Familie Sänger auf dem Alten Friedhof in Vaihingen. Der Sprecher der Interessengemeinschaft Folkmar Schiek trat mit dem Leiter des Stuttgarter Garten- und Friedhofsamts Werner Koch in Verbindung. Koch gab eine von der Interessengemeinschaft erstellte Dokumentation des Grabes an Angehörige weiter und erwirkte, dass das Grab nun im September 2010 vollständig von seinem Wildwuchs befreit werden konnte. Ein positives Beispiel der fruchtbaren Zusammenarbeit von Bürgern und städtischen Einrichtungen. Eine Dokumentation über die Grabanlage und die Raketenforscher-Familie Sänger finden sie auf der Homepage der «Interessengemeinschaft Trauermelodie» [www.trauermelodie.de](http://www.trauermelodie.de).

